

Disminuye exportación automotriz (Reforma 07/05/13)

Disminuye exportación automotriz (Reforma 07/05/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (07 mayo 2013).- En los primeros cuatro meses del año, la exportación de vehículos retrocedió 2.3 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, con el envío de 743 mil 923 unidades, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) Eduardo Solís, presidente de AMIA, explicó que las exportaciones de vehículos se vieron afectadas por los cupos establecidos por Brasil y Argentina para los vehículos fabricados en México. "Argentina pasó de ser nuestro segundo destino de exportación a ser el tercero, dejando a Colombia en segundo lugar", indicó Solís. En el primer cuatrimestre del año, se exportaron 35 mil 88 vehículos a Brasil, una disminución de 54.7 por ciento; mientras que a Argentina se exportaron 13 mil 789 unidades, una caída de 41.3 por ciento. Por el contrario, las exportaciones de vehículos a Colombia crecieron 21.9 por ciento con el envío de 15 mil 550 unidades, reportó AMIA. En cuanto a producción, se fabricaron 966 mil 337 unidades de enero a abril, lo que representa un incremento de 5 por ciento, en comparación con el mismo periodo del año anterior. La venta de vehículos nuevos se ubicó en 330 mil 756 unidades, un crecimiento de 9 por ciento respecto al mismo periodo de 2012. En abril, la producción automotriz creció 15.6 por ciento con la fabricación de 238 mil 766 unidades; la exportación creció 185 mil 548 vehículos, un incremento de 2.8 por ciento. Mientras que la comercialización de vehículos creció 19.5 por ciento, con la colocación de 83 mil 527 unidades, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA)